

## Untuk Pilkada Damai, Kapolsek Mandalle Gelar Doa dan Zikir Bersama di Masjid Besar Kamalul Yakin

HermanDjide - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 5, 2020 - 07:27



*Untuk Pilkada Damai, Kapolsek Mandalle Gelar Doa dan Zikir Bersama di Masjid Besar Kamalul Yakin*

PANGKEP - Kepolisian Sektor Mandalle Resor Pangkep menggelar doa dan zikir bersama untuk kelancaran pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada)

serentak 2020 dengan aman, damai dan sehat.

Kegiatan ini digelar di Mako Mapolsek Mandalle, Desa Tamarupa, Kecamatan Mandalle, Kabupaten Pangkep, Kamis (03/11/2020) malam,

Doa dan Zikir dihadiri langsung oleh Kapolsek Mandalle Iptu Hasanuddin beserta Personil, Mewakili Camat Mandalle H. Ngaru, S.Pd, Anggota Dewan Masjid Drs. Husain Majid, Imam Masjid Besar Kamalul Yaqin Kec Mandalle H

Sainuddin, mewakili Ka KUA Kec Mandalle, Syahrul S.Ag Para Kades se Kecamatan Mandalle, Tokoh Agama, Tokoh masyarakat, Santri Ponpes Ar-Rahman DDI Galla Raya Mandalle, Kasi Humas PT. Abib Adi Praya Purbo, Sek Manajer PT. Abib Adi Praya Teguh dan sejumlah warga.

Doa dan zikir dipimpin langsung oleh Ustadz Usman Pabbo, S.Ag., M.Pd (Ketua Dewan Masjid/Wakil Ketua MUI Kec Mandalle) yang sebelumnya membaca surah Yasin secara bersama sama.

Iptu Hasanuddin mengatakan, "doa bersama bertujuan untuk memohon keselamatan dan kelancaran dalam melaksanakan tugas terutama pelaksanaan Pilkada di masa Pandemi Covid-19 yang belum berakhir semoga pelaksanaannya berjalan dengan aman, damai dan sehat"

"Harapan bersama terwujudnya pilkada yang aman, damai dan sehat khususnya di Kabupaten Pangkep di Kabulkan oleh Allah SWT dengan melahirkan pemimpin yang lebih amanah, jujur dan adil demi kesejahteraan rakyat serta keamanan dan ketertiban masyarakat di Kec Mandalle pada khususnya dan Kab Pangkep pada umumnya tetap dalam keadaan aman dan kondusif," sebutnya

Ia meminta kepada seluruh masyarakat untuk tetap solid meski beda pilihan, karena dengan Pemilihan memiliki tujuan yang sama yaitu, melahirkan pimpinan yang amanah melalui Pilkada yang aman, damai dan sehat serta tetap mematuhi protokol kesehatan demi memutus Virus Corona (Covid-19).

Menjamin keamanan dan ketertiban khususnya di Masa pesta Demokrasi 2020 kata dia, sudah menjadi agenda tugas pokok Kepolisian di seluruh Tanah Air dan kami Anggota Polri harus Netral dalam setiap pesta demokrasi termasuk Pilkada serentak di tahun 2020 ini sesuai Perintah Bapak Kapolri Jenderal Polisi Drs. Idham Azis, M.Si.

"Kami juga memohon kepada seluruh elemen masyarakat dapat bersinergi menciptakan kamtibmas yang Kondusif Jelang Pilkada"

Jajaran Polsek Mandalle Polres Pangkep memastikan segala kesiapan dalam rangka mengawal dan mengamankan pesta Demokrasi guna mewujudkan pesta Demokrasi yang aman, tertib dan sehat

Kapolsek Iptu Hasanuddin juga mengucapkan banyak terima kasih kepada para tamu undangan telah hadir dalam pelaksanaan doa dan zikir bersama ini, Tutup Iptu Hasanuddin (herman djide)